
1 それぞれの課について詳しく話を聞くことができ、とてもよい時間を過ごすことができました。

2 今まで受けてきた説明会の中で一番充実しました。今回、説明会を受けて、より福岡大学で働きたいという気持ちが増しました。

3 各部署における仕事内容が分かり、福大への理解が深めることができました。もっと他部署も回ってみたいと思いました。

4
４部署のお話を聞かせていただき、「事務」のイメージが強い大学職員の仕事の幅広さを知りました。対学生だけではない課も多く、働くイメージが広がる充実した時間
でした。

5 それぞれの部署が具体的にどのような仕事をされているのか分かりました。

6 他大学の学生でも、福岡大学のそれぞれの部署について詳しく知ることができるようになっていてよかった。

7 様々な業務について分かり、より具体的に働くイメージを持つことができました。

8
他大学出身だが、全体説明会で福岡大学について知ることができ、たくさんの情報を得られて良かったです。また座談会や質問をする機会を個別相談会で与えて頂
いたので、詳しく業務内容について知ることができました。採用説明会でより福岡大学で働きたいという気持が強くなりました。

9 個別相談会で色々な部署のお話を聞けて、非常にイメージしやすく、リラックスして部署のお話を聞くことができました。

10
自分の好きな部署を選んで少人数でお話を聞くことができたので、質問もしやすく非常に為になりました。堅い雰囲気ではなく、フランクな感じだったので楽しみながら
お話を聞くことができました。

11 大学以外にも病院事務の仕事の話も聞けて非常に有意義な時間でした。

12 自分が聞きたい話に絞って話が聞けたのでよかったです。職員の方との座談会は楽しかったです。

13
個別相談会でそれぞれの部署の職員の話が聞けて、大学職員の仕事が具体的にわかり、イメージがわきました。知らなかったこともたくさんあったので話が聞けて良
かったです。

14 個別に部署ごとのブースが設営されていた点が、自分の興味のあることを効率よく知る方法で非常によかったです。

15 志望する部署の話をしっかり聞ける場が設けられておりとてもよかったです。

16 今まで参加した説明会の中で一番独創的でわかりやすかったです。

17 各部署の業務についての詳細を知ることができ、職員の方々から直接お話が聞けて、専任事務のイメージが明確になりました。

18
後半の個別相談会では各部署の説明だけでなく、職員の方々の生の声を聞けたことが一番、来てよかったと思う点でした。また、多くの部署について聞けてよかった
です。

19 各部署に分かれて、実際に働かれている職員の方々からお仕事の話をして頂いたので、どんな仕事をしていらっしゃるのかのイメージがつかみやすかったです。

20 各部署の仕事の内容などを個別のブースでじっくり聞くことができたのがとても嬉しかったです。

21 部署ごとに分かれての説明があり、具体的なお話が聞けてよかったです。また、歳の近い職員の方も多く職場の声が分かってよかったと思います。

22 多くの部署の話を詳しく聞くことができ、他大学出身でもわかりやすく福岡大学での仕事について理解できました。

23 400名も集まる説明会にもかかわらず、職員に直接話を聞くことができる場を設けていただき非常に参考になりました。

24
各部署の職員の方々と実際に質疑応答する機会があったことで、自分の興味のある部署が実際どのような業務を行っているのかということを具体的にイメージするこ
とができました。たくさんの部署があり、それぞれのカラーがあるので、入職してから刺激や変化を大いに感じられるのではないかと思いました。

25 自分が興味のある部署の説明も聞くことができて、質問をすることもできたのでよかったです。福岡大学が建学の精神を大事にしていることがよくわかりました。

26 幅広い大学職員の業務にイメージがわきにくかったので、部署ごとにお話を聴けたのがとても参考になりました。

27 各部署での細かい話を聞くことができて、入職した後の姿をイメージすることができました。

28 様々なブースをご用意いただけたおかげで、本当に多彩な業務を行っていらっしゃるということが実感できました。

29 各部署の細かい所まで質問形式の説明会は初めてだったのですが、自分の聞きたい所もしっかり聞けてとても貴重な体験になりました。

30 まとまった内容で分かりやすかったです。入社1、2年目の若い職員の話も聞くことができてよかったです。

31 個別説明会がとてもよかったです。4部署のお話を聞けたことで、福岡大学のことを理解できて役に立ったと思います。

32 個別相談会では対話を大事にした時間配分になっていてとてもよかったです。

33
400名近い学生がいることに配慮し、特に混乱もなく説明会を受けることができ、座談会に近いような形で直接話すことができ、業務内容以外にも聞くことができ非常に
勉強になりました。

34
個別相談会にて各部署の実際の仕事内容を詳しく理解できる機会となったのでとてもよかったです。職員の一人ひとりが明るく、誇りとやりがいを持って仕事をされて
いるのがとてもよい職場環境だなと感じました。

35
全体説明会とは別に、様々な部署の業務内容やその部署のやりがい等が聞ける個別相談会がり、働くイメージや色々な部署に興味を持つことができたとてもよい説
明会でした。
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